

# JR東海労ニュース

No. 861

2006年10月20日

JR東海労働組合

## ユニオンにも大勢いる旧動労！

ユニオン組合員の皆さん！

JR東海ユニオン組織情報No.479において、『「組織防衛」のためには乗客の「安全」まで脅かすJR東労組…彼らはしょせん旧動労…今回の一斉情報に異常に反発したのも、運転士や車掌の労働強化に繋がるからなのです』と週刊現代のデッチ上げ記事が引用がされています。

ところでこのユニオン組織情報が、旧動労以外の者によって書かれているということが良くわかります。それは文中において「彼らはしょせん旧動労」と旧動労がさも悪者のであるかのように引用されているからです。まさか旧動労の幹部はそうは書かないでしょう。

ところがどっこい、職場の管理者をはじめ多くの旧動労組合員がユニオンにも存在していたとは！びっくり仰天！！

このように、ユニオンの幹部など、しょせん組合員のことなど関係なく、自分だけがかわいい身勝手野郎なのです。

週刊現代デッチ上げ記事に躍るユニオン幹部  
ユニオン内旧動労とその他の軋轢発生？

**1日も早く、東海ユニオンと決別を！**